

Gabi Weiss Strahl, 2008 mundgeblasenes Echtantikglas Sandstrahlung, verklebt Ø31 cm

Gabi Weiss
geb. 1960 in Wehingen/Baden-Württemberg
Studium an der Staatl. Akademie der Bild. Künste in Stuttgart
Grafik-Design (Diplom)
Malerei und Glasgestaltung bei Prof. L. Schaffrath und Prof. J. Hewel
Ausstellungen im In- und Ausland
lebt und arbeitet in Wehingen

www.gabi-weiss.com

Die Erschaffung der Welt

Im Anfang schuf Gott Himmel und Erde; die Erde aber war wüst und wirr, Finsternis lag über der Urflut, und Gottes Geist schwebte über dem Wasser. Gott sprach: Es werde Licht. Und es wurde Licht. Gott sah, dass das Licht gut war. Gott schied das Licht von der Finsternis.

*Genesis* 1,1-5

